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　　　　　　　　　　平山　征夫

　同窓会員の皆さん、その後お元気ですか。早いもので学長に就任して一

年が経ちました。この一年の同窓会の皆様のご支援に感謝します．

　平成6年知事として本学の開学に関わりました私としては、この一年は

本学が当初の目標どおりの成果を挙げているか検証する一年でもあリまし

た。当時、本県の犬学進学率低迷の原因のひとつに県内高等教育機関の受

け皿の少なさが挙げられていました。知事就任直後に提案された本学の創

設への県の麦援について決める際、地域の犬学としてのその役害1」に犬きな

期待をしたことを、今でも鮮明に憶えています。学長に就任し、これまでに

12回合計3528名の卒業生を送り出」その多くが故郷新潟を中心に大いに

活躍されていることを知りました。お目にかかる企業の方々からr当社で犬

活躍して貰っています」rこれからもお願いします」など官われ、嬉しくなるこ

とが伺度もありました。これも同窓生の皆さんそれぞれのこれまでの活躍

のお陰と心から感謝申します．

のこれまでの活躍ぶりにより本学の地域での評価が堅固・なもになってきて

いるからでしょう。今後とも本学が地域において評価され、建学の目的を果

たしていくためにも、同窓会会員の皆さんの更なるご活躍とみずき会の発

展を心から祈念する次第です。

　同窓には理屈を超えた仲間意識を感じます．それは、同郷と同じで邪念

のない若い時同じ空気を吸うからだと私は解釈しています。私もみずき野

の牢気を吸って一年・今度お逢いする時には・皆古んと同じ空気を感じあ・い

たいと思います。

みずき会会員め皆様、

お兀気ですか？

　　　　　　　　　　　みず昔禽会長

　　　　　　　　　高橋　　毅

　本会が設立され今年で12年目、新たに281名の新会員を加え

総員ヨ528名となリました。

　母校のある新潟市では桜も開花し、こ杣〔呼応して庭の草花は

冬の寒さを耐え抜いた薗から全て一剤＝咲き誇り、華々しい春の

訪れを感じられる季節となりました。

しかしそんな陽気とは纂腹に、経済危機、政治危機、医療危機な

ど、世界的に不安定な惰勢は一向に収まる気配すらあリません。

それに加え某近隣国からはミサイルが発射されるなど、私たちの

平穏で楽しい生活はどこ？いつ？と更に不安になるような出来事

ばかりです。

　そこでこういう時代であればあるほど、私たちは会員相互の交

流を盛んにし、インフォメーション・コミュニケーション・サービス

の三本柱を1賞串していきたいという一心で、本会のホームページ

（http1〃nuiヨ．web．f〔2、〔om刀の開設に至リました。全てが手探りで

一事が万事、溝足のいく体制ではありませんが、まずはみなさん

に最新の情報だけでもお伝えし親睦交流の礎にしたいと思って

います。

　大蓼なのは、皆様からのご意見・ご要望です。どうか同じ歴史を

紡いでいく仲間として、まずはHPを開いてコメントをお寄せいた

だければ幸いです。

　最後に皆様それぞれのご活躍ご健勝を祈念申し上げ、新年度

の挨拶と致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　みずき会会長　高橋毅
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今年の日程が決冒≡りました。なつかしのキャンパスを訪れ

るいい機会です。例年同様、文化講演会やゲストステージ、

その他アトラクション等も企画中。乞うこ期待ノ

これに合わせて…

「クリーン大作戦」今年も決行します〃

　我々みずき会役員
は、昨年に引き続き、

紅翔祭に合わせて「み

ずき野クリーン大作
戦」を行います。赤塚駅

の構内から大学眉辺
にかけて一斉に清掃
するというものです。

　みずき野町内が美し＝’’’’

い町であリ続けるた釧〔、お世話になった地域へのささやかな

恩返しです。みなさんも是非、乙協カお願いします！

　一緒に参加してくださる方は下記メールアドレスまで、お名前

と連絡先をご連絡ください。当日の直接参加も大歓迎ですが、準

備の都合上できるだけ事前にご連絡いただけると助かリます。

お待ちしてますノ

■開催目時／10月24日0
午前10時大学（本校）集合、午前10時30分作業開始、

午前11時30分終了予定

■場所／新潟国際情報夫学周辺
　　（赤塚駅～みずきのニュータウン）

粥雨天中止ですが、要集合です凸ゴミ袋およぴ理手などは主催者個」で用意します由

参加者全員に記念品と昼食券を用意します。

　　　　　　　　　　　1、’lai■／dOu500＠110i5・a二jP



八た圭二、いろんなジャンルで活躍しています。

霞　卒業生6i．le．2
　　　　　　　■

快適な生活環境を作るため

日進月歩の技術で応えます！

山井　佑介さん2g歳

6期生（H15．3卒〕

㈱ナカムラ建築設備部

　私は現在、㈱ナカムラという会社に勤めています。主な事業内

容は給排水衛生設備・空気調和設備の設計・施工・管理を行って

おります。簡単に言うと皆さんのトイレやお風呂などの設備、エア

コンや換気扇の設備の工事を請け負って行っている会社です。

　その中で私は現場の施工管理の仕事に従事しています。いわ

ゆる現場監督と呼ばれる仕事です。

内容としては工事の工程管理、設計図をべ一スとした施工図面

の作成、現場に納入する機器類の発注及び管理、担当現場の原

価管理などなど。挙げればきりがないほど多忙な毎目を送ってい

ます。高校・大学と文系の学科を学んできた私が現在、技術系の

仕事をしていることは今でも不思議で仕方がありません。

　しかしながら、元請となるゼネコン古ん、各工事を担当する協

カ会社や職人さん、または会社の上司・同僚とカを合わせて一つ

の建物を作っていくこの仕事は非常にやリがいがあり、担当する

自分の現場が終わった時の達成感はもう伺とも言えません。

　今後の目標としては、現場に納める設備の品質の向上を前提

とし、目々進化する技術を自分のものとして、エンドユーザーとな

るお客様に快適な生活を送って頂けるよう努力を重ねていく次

第です。
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　‘1．二が越智（おち〕先生が、ラジオrrM　PORT」で

番組をやっていることを知ってますか？

　　　　　　叩PORTのパーソナリティー遠藤麻理と

　　　　　　新潟国際惰報夫学の越智敏夫教授が

　　　　　　世の中のあらゆることにコブシを突き上げ物申す、

　　　　　　熱いトークコーナー。

むε蘭⑤88四膚彩
　rMPORT（η．o…H・〕

　　「MORNlNO竈＾TE」
（月～金6＝50～10＝00〕の火曜目

9＝OO過ぎくらいからの約15分

　　　　　　　　　　　　翁‘

　　　　一”榊1．
　　　F・’＝’■’■’口

＼・　　’其　＝リoシ〃

F　躍リ　’一

　在学中は越智先生とは接触の無かった私ですが、この番組を聴

いてファンにな1人前回の同窓会で先生と話をすることができまし

た。「なぜ、番組への出演オファーを受けたんですか？」と闘くと

r新潟国際情報大学という名前を世の刺［宣伝できるから」と即

答。ますますファンになりましたノ

　週に一回、r5分ほどのコーナーですが、番組の中でも」支饗のあ

るコーナーのようです。是非、みなさんも聴いてみてください！

1／向窓生肺
　　　＼

“国情”カビ出た．

暫　卒業生『i16．1

人間関係がモノを言う業界で

「NUIS学閥」結成計面進行中！？

岡田　貴弘さんヨ1歳

ヨ期生〔H12、；卒）

東洋熱工業株式会社名古眉支店　営業部

　r酒飲んでゴルフができれば勤まる！？」と坪谷先輩1現みずき

会副会長〕から勧められ入社して8年、本当にそんな目々が続い

ておリます。

業種は大まかに言えば「建築業」で、比較的吉い憤習が残る業種

のため、人聞関係が非常に重要で、自分の交渉次第で日常生活

では接することのない大きな金額が動くのが楽しいです。

　営業部員として自分の父親と同じ、又はそれ以上の年齢のお

客様を誘い出しては接待していくわけですが、最近は定番の会

食やゴルフ以外に、お客様の趣味に応じて、海外ヘスキューパー

ダイビングをしに行ったリ、北海道の冬山にこもってスキーをし

たりと、多彩なお付き合いがあって刺激的。

難点は社員の男女比率が911でむさくるしい件。

東京本社にはNul∫卒業生も数名います。

他支店配属のNUl∫1期卒業生で、名古屋に出張に来た際に泥

酔して醜態をさらして帰っていかれた先輩もみえました。

　将来は社内で学閥を作り、主要役職をNUlS卒業生で独占した

いです。
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